

podía tener enemigos. Ser de izquierdas en aquella época y decirlo..., pero de eso ha pasado mucho tiempo...

—¿Y qué estaba preparando estos días?

—Un artículo sobre la «jet-set», me dijo. Hace tres o cuatro semanas pasó varios días en Marbella⁹ haciendo entrevistas e informándose de cómo vive y qué hace toda esa gente.

—¿Lo estaba haciendo solo?

—A Marbella se fue con Chema¹⁰ Estévez, el fotógrafo de la revista. Pero creo que lo hacía solo. De todos modos, Juan Luis Amestoy sabrá algo.

—Ah, claro. No había caído. Iré a verlo mañana mismo. Dices que Romerales no encontró nada...

—No, o al menos no se llevó nada.

—¿Sabes si aquí, en su estudio, Jesús tenía documentación sobre ese tema?

—No, aquí seguro que no hay nada. Jesús hacía los artículos en la revista y en casa sólo se dedicaba a los libros.

—Bueno, pues mañana hablaré con Juan Luis a ver si nos puede ayudar.

—¿Sospechas algo?

—No, pero voy a empezar por ahí. Cuando sepa algo, te llamo.

* * *

A Juan Luis Amestoy le ha alegrado mucho volver a ver a Pepe Rey. Juan Luis está muy ocupado, pero lo ha arreglado todo para poder comer con Pepe.